

支部協だより

第139号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
瀬良垣 武安

沖縄県民の五度目の限界的民意で 参院沖縄選挙区で勝利を勝ち取ろう！

会長 瀬良垣 武安

六月五日投票で行なわれ、今年度の県議会議員選挙は、翁長県政誕生から一年半の県政運営への評価や、翁長県政を支える与党が過半数を占めている議会勢力が変るか、どうか最大の焦点でありました。結果についてはすでにご承知のことと思いますが、目標とした翁長県政を支える県議会(定数四八)における与党議員が過半数以上の二七名が当選をしました。

退職者の会として支持表明した、ほとんどの候補者が当選することが出来ました。会員の皆様をはじめご家族・知人・友人の皆様のご支援に感謝申し上げます。ちなみに今回の県議会議員選挙の投票結果を簡単に分析してみますと、投票総

数が五五六、九六四票(名護市を除く)で投票率が五三・三％で、投票総数の中で翁長県政を支える与党関係候補書三五名(名護市の一名を除いた)三四名の得票数が二八三、二八一票で、投票総数に占める与党関係候補者の得票率は五〇・八五％です。来たる参院選沖縄選挙区では、オール沖縄推薦のイ

六月二十二日公示で七月十日投票の参院沖縄選挙区での選挙戦の大きな焦点は、沖縄県内にだけ押しつけられてくる七四％の米軍基地から発生する事件、事故。米軍属女性遺棄事件では県議会をはじめ全四十一市町村議会、市町村長会の

全てで抗議決議と意見書が可決されております。いずれも米軍基地の整理縮小と日米地位協定の抜本的見直しを求めています。このように現在県内においては、県民の生命、基本的人権、辺野古新基地建設反対の多くの県民の民主的民意も安倍自公政権によって踏みじられて現在の現状からの切実な要請にも関わらず、具体的対応をまったくせず誠意が見られません。

普天間飛行場の即時返還と辺野古新基地建設阻止については、これまでに四度の選挙(名護市長選挙、県知事選挙、衆議院選挙、県議選挙)で、沖縄県民の多くの民主的民意が示されている現実を、まったく無視をして辺野古移設を強行してき

ました。

辺野古移設に反対をし抗議行動をする県民・市民を強行排除しよう国会で政府側へ要請するなどの反県民的行動、言動を繰り返してきたのが自民党公認の女性大臣候補であり、多くの県民が絶対に許してはならないと思っております。

その限界的怒りの多くの民意を、来たる参院選沖縄選挙区で、オール沖縄推薦候補のイハ洋一候補へ託し、圧勝をして決定的な沖縄県の民意を、安倍強権的政権へ強力に突きつけよう！

自民党は今度も宜野湾市長選同様、意識的に辺野古・普天間の問題を一切焦点にせず、選挙戦を展開する様である。さらに全国の一人区選挙区で、沖縄県選挙区の女性大臣候補者も重点候補者として、自民党は総力を挙げて応援することが明らかになっております。

我々も決して油断をしないはなりません。NTT労組組織内候補全国比例の「石橋みちひろ」の支持者カードも最終に向けて集約中です。未だの会員の皆様のご協力をお願い致します。勝利に向けて最後まで頑張りましょう！

八重山地区協会員と交流&自然とふれあう旅

梅雨をふっ飛ばし、交流を楽しむ

梅雨の最中ではあったが、本島からのメンバー家族含めて12名は5月24日正午過ぎに石垣空港に着いた。さっそく地区協役員を中心としたメンバーの車で、まずは全員で八重山そば屋の食堂で昼食。

一息ついたら市内の公園でグラウンドゴルフ大会。参加者は総勢36名、準備した地区協のメンバーによると、午前中雨で開催が危ぶまれたが、会員の日頃の行ないが良かったせいもあって、午後からは晴れてよいグラウンドゴルフ日和となった。

ゴルフ大会はホールインワンや珍プレーが続出し、地元八重山と本島からの参加者

加者入り混じって、和気あいあいの交流となった。尚、成績は男性の部：玉城正市さん、女性の部：王美鈴さんでした。(すみません2位以下省略します)

夜は市内の中華料理店で総勢43名が参加しての交流会となった。無線出身の西表秀樹さんの司会ではじまり、地元八重山を代表して先輩である細工忠朗(76歳)さんが、八重山における電報電話の歴史などわかりやすく説明しながらの歓迎のあいさつとなった。

続いて渡嘉敷団長の乾杯の音頭で交流会が開催された。歌と芸能の島、八重山らしく本格的なバンド演奏「琉舞」「ハーモニカの演奏」等、多士済々な余興が繰り広げられた。

地区協会長の平地正三さんによると「おなじ島内でもなかなか30余名も集まる機会は少なく、本島からこうして交流団が来ると、良い刺激になるので今後も続けてほしい」と歓迎の要望があった。

お互い初めて会う会員の



お互い初めて会う会員の



方も多く、参加者にとって有意義な交流会となった。その後、半数近くの方々が二次会のカラオケバーへ行き、年を感じさせないほど「歌い」、「ゆんたく」したことは言うまでもない。翌日は役員をはじめ、4名の方々の案内で島内観光をして、最後に新石垣空港の入口に展示された1メートル以上はあるオオシヤコガイ(地協の前役員・大島克博さん寄贈)前で記念撮影し、日程を終了した。本島から参加した12名のメンバー1200%満足して帰路につきました。1泊2日と短い期間ではありましたが、今回の旅でお世話になった八重山の役員の方々をはじめ、会員のみなさん、ありがとうございました。

本人の手でつくりあげた民宿は、30坪一部2階建てで最大12名収容というから本格的だ。肝心の経営は2年前までは苦しかったが、現在は順調だそう。趣味は野菜作りと大工仕事。大工は自分で民宿を建

東田千治さん、8年前50歳でNTTを退職した。入社は1976年八重山電報電話局線路宅内課、その後那覇に転勤し、退職前は沖縄支店設備企画だった。7年前に波照間島で手作り体験の宿「民宿あがた村」を弟と開業。民宿をやりながら、NTTの電報配達や町の文化財審議委員もやっている。



ただ今現役

生き生き通信
民宿を
自前でつくる
東田 千治 (五九歳)



てたりするぐらいだから口級だ。生活はどうだと聞いたなら、家族は沖縄本島の東風平にいますので時々帰ったりしている。体調は退職してからすこぶる好調(この辺は退職者みなさん共通)とのこと。「退職者の会」に何か要望は? と聞いたところ、「なかなか行事に参加できないのが悩みの種」だそう。今後やりたいことは「ロープと丸太だけでかやぶちやーを造りたい」らしい。本人59歳まだまだ若いので、ぜひ夢を実現してもらいたいものだ。

退職者の皆さん、八重山へお越しの時はぜひ波照間まで足を延ばし、「民宿あがた村」電話0980-18518622へ訪れることを勧めます。(聞き手 金城)

全国交流集会模様!

「NTT労組退職者の会」全国交流集会が5月11日〜13日まで、静岡県熱海市で開催されました。1日目は熊本県地震で亡くなられた方々のために黙祷を捧げた後、集会が始まりました。熊本県からの被災報告によると、福岡県の組合員が実家のある熊本県で地震にあいにくなられたそうです。政治学習会では、石橋みちひろ氏による「直近の国会情勢と社会保障政策」を熱く語っていただきました。講演後、各ブロック毎に石橋氏を囲んでの写真撮影がありました。2日目は6グループに分かれ討論会が行われました。皆さんが「退職者の会」の役員をしているだけではなく、「民生委員」、「自治会長」、「イタリアからの留学生受け入れ」、「各種ボランティア活動等」地域でも頑張っていることの報告がありました。(玉寄幹事)

沖退連グラウンドゴルフ大会の参加者募集!

下記により、沖退連主催によるグラウンド・ゴルフ大会が開催されます。多くの会員の参加で楽しい一日を過ごしたいと思います。ご応募をお待ちしています。

- 記
- 日時: 2016年6月29日(水) 13:30~15:30 ⇒ 表彰式
 - 場所: 浦添市立体育館 多目的屋内運動場 駐車場あり
 - 賞品: 男女別(1位、2位、3位)、ラッキー7、プービー、当日賞(29位)、5のつく飛び賞、参加賞
 - 参加申込み
 - (1) 申し込みは6名1組となっています。
 - (2) 申し込みは単独でかまいません。6名1組の組み合わせは事務局で行います。
 - (3) 申し込み締め切りは 2016年6月24日(金)
 - (4) 申し込み先: 事務局まで(TEL098-870-7101、fax098-875-7450)
事務局不在の際は氏名と申込者の電話番号を留守電に録音してください。

電通共済生協について
現在、2016年春の加入促進の取り組み中ですが、以下の点にご留意ねがいます。

1. 申込書の提出については、契約内容に変更がなければ提出は不要です。
2. 今キャンペーンから、「月払」による支払方法も選択できるようになりました。「月払」を選択した場合の第1回目の口座振替日は2016年11月21日となります(年払いも同日)。以後毎月20日が口座振替日となりますので、残高不足が生じないようにお気を付けてください。